

Diario de un lunatico

Mario Andres Mendoza Reales



Capítulo 1

Diario de un lunático

8/04/1810

He llegado a Francia después de un largo viaje, se me asigno al equipo medico durante la conquista de Nueva granada de parte de los franceses es un lugar depresivo, pareciese que los soldados no poseen animo para batallar y ya hay varios heridos por la guerra, tomamos como punto de control una pequeña ciudad y nos ubicamos en la calle Parcheminerie para sanar a los heridos que vuelven de Nueva granada, de verdad sera un trabajo exhaustivo.

27/04/1810

Llevamos ya cinco días tratando las heridas, no hemos tenido respuesta de superiores desde hace 10 días y nos empezamos a quedar sin provisiones los soldados y demás trabajadores están empezando a perder el animo, pero no me rendiré debo completar mi jornada y trabajo sin descansar ya no solamente como medico sino como un entusiasta e intento mantener el animo de mis compañeros pero es cada vez más difícil y el deprimente aspecto de esta ciudad no ayuda espero respuesta de mis superiores.

03/05/1810

Luego de días recibimos apoyo y fui reasignado a batalla por encases de personal, se me dio un pequeño entrenamiento y luego me enviaron como equipo medico de batalla, espero ayudar a varias personas con el tiempo y que esta horrible guerra termine de una vez, desde hace días estoy empezando a soñar con mi familia y espero pacientemente el día en el que pueda volver a verlos, este lugar es cada día más depresivo y lentamente siento como pierdo la cordura.

12/06/1810

Uno de nuestros hombres se volvió desertor nos traiciono a todos dándole información secretamente al enemigo, el trato que tuvo fue algo inhumano, tiempo después hemos sido obligados a trasladarnos a un lugar más seguro y debido a mi estado se me aconsejo que descanse, acaso creen que estoy loco, un loco no escribiría este diario ¿verdad?. Como sea sinceramente con el tiempo empece a perder el interés en mi trabajo y realmente ya se me olvido el porque lo hice en primer lugar. He estado perdiendo la motivación creo que ese descanso me daría bien.

0X/0X/181X

Deserte, es la verdad pero no traicione a nadie solamente deje el la misión y me retire fue difícil escapar pero lo logre ya ni siquiera sé que día es o siquiera como me llamo y sinceramente ya no me importa, mi cordura se fue hace mucho y estoy empezando a tener pensamientos negativos, maldición tenían razón estoy enloqueciendo ya no sé que hacer y llevo días sin socializar, empiezo a hablar con objetos y las raciones terminaron hace 6 días, espero llegar a la sociedad pronto A

NADIE LE IMPORTA LA FECHA

Ya no aguanto mi cordura esta por suelo y en realidad me empieza a costar escribir sinceramente no se cisquera porque sigo haciéndolo.

EL DIA DE MI MUERTE

Este es el fin para mí, mi mente me traiciono, tengo hambre, y ya ni siquiera sé quien soy solo tengo que acabar con este sufrimiento de una vez, lo siento por lo que estoy a punto de hacer pero ya no lo soporto
ADIOS.

-Solo los muertos han visto el final de la guerra.-Platón.

Abraham
Handson